

Dependencia

¿una persona que usa medicamentos
a base de cannabis puede volverse dependiente?

Si el medicamento tiene **THC**
hay cierta probabilidad
de que genere adicción



Por el contrario, si el medicamento
tiene cannabidiol (**CBD**),
el medicamento no genera adicción.



¿El uso de cannabis medicinal trae consigo el posible riesgo de aumentar
el consumo del cannabis con fines recreativos?

En lugares donde se ha aprobado
el uso de la marihuana medicinal,
se ha demostrado que no ha aumentado
el consumo en la población adolescente.



¿El cannabis se puede clasificar
como una droga de abuso?

Según el Manual diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales,
en su quinta edición (DSM-5), indica que el abuso de drogas se refiere
al uso excesivo de sustancias que tienden a activar el sistema de
recompensa cerebral que refuerza las conductas y la producción
de recuerdos. En dicho manual se ha
incluido el cannabis como droga de abuso.



¿El consumo de cannabis con fines
“recreacionales” puede generar adicción?

el cannabis consumido con
fines recreacionales **genera adicción.**

